

Bundessiegerprüfung 2021 Agility

Am vergangenen Wochenende fand nach einem Jahr Corona-Pause wieder die Bundessiegerprüfung IGP und Agility in Meppen statt.

Aus unserer Landesgruppe hatten sich Petra Machauer mit Belanna von der Mohnwiese, Maxine Zeh mit Uriah von Burg Tiersperg, Christina Binert mit Arco vom Hundepit, Luisa Rath mit Ulla dei Real Nardi und Andreas Schwörer mit Akatniss vom Niederbühler Tor qualifiziert.

Leider mussten zwei Starter bereits vor Beginn der BSP zurückziehen, so dass wir mit drei Hundeführerinnen an den Start gingen.

Leider hatten wir in diesem Jahr ziemlich Pech, so musste Maxine Zeh ihre Uriah nach dem ersten Tag mit einem sehr schönen Lauf verletzungsbedingt zurückziehen. Auch Christina Binert und Luisa Rath hatten Pech und gingen ins Dis.

Die einzelnen Ergebnisse finden Sie unter: <https://www.schaeferhunde.de/bsp/ergebnisse/agility>

Man muss allerdings sagen, dass die Läufe unserer Starter dennoch sehr flott, flüssig und sehr schön anzuschauen waren. Aber wie es nun mal im Agility ist: Eine kleine Unaufmerksamkeit reicht aus und ein hervorragender Lauf endet in einem Dis.

Im nächsten Jahr werden die Teilnehmer der BSP sicher wieder „angreifen“ und in Baden gibt es auch einige junge Hunde, die demnächst in der Leistungsklasse „A2“ sein werden, so dass wir 2022 bestimmt auch wieder eine schlagkräftige Mannschaft haben, die dann hoffentlich vom Pech verschont bleiben wird.